



Paroisse Immaculée Conception Carême 2016

En cette Année Sainte de la Miséricorde, le temps de carême qui s'ouvre à nous revêt un caractère particulier. Je vous propose qu'au lendemain du synode sur la famille nous prenions à cœur de vivre la miséricorde, à partir de trois propositions.

- 1 Un moment de vie familiale, pour vivre la miséricorde en famille.
- **2 Une démarche personnelle,** pour vivre la réconciliation, pour goûter la joie du pardon.
- **3 Un pèlerinage paroissial**, pour vivre la joie de l'indulgence divine.

1 - Vivre la miséricorde en famille.

Une proposition simple: vivre un repas ou un moment de rencontre en famille - parents et enfants - en osant se dire « Pardon », « Merci », « S'il te plait ».

N'entrez pas dans cette démarche sans avoir réfléchi et prié pour savoir comment et quoi exprimer, sans colère, avec bienveillance, avec le souci de faire grandir.

Nous le savons, nos relations sont marquées par des blessures, des mésententes, des incompréhensions, des conflits. Osons un geste qui demande, qui propose un chemin de réconciliation en dénonçant un mal pour construire un chemin d'entente.

Les parents le comprennent aisément, leurs enfants doivent être encouragés, remerciés. Le bravo que nous savons dire à un jeune qui se lance, osons le dire à chacun, pour nous édifier les uns les autres. Bref, se dire et se redire que l'on s'aime et que nous avons de l'importance les uns pour les autres.

L'autre peut avoir besoin de mon aide mais la relation grandit lorsque que je commence à avoir besoin de l'autre. Osons exprimer un « S'il te plait » pour unifier nos projets, nos vies.

Bref, sachons exprimer des encouragements, des reproches, des désirs afin que nos relations familiales deviennent plus vivantes, plus unies, plus joyeuses.

Ce qui est vrai pour la famille, l'est encore plus pour le couple. Prenez le temps de vous asseoir et de revoir votre projet de couple et de famille.

Je pense aussi à vous qui n'êtes peut-être pas concernés par ce vivre en famille. Vous n'êtes pas seuls, vous n'êtes pas isolés. Vous avez peut-être le sentiment de l'être, mais autour de vous, vous avez des amis, des voisins, des aides, des collègues, des commerçants; ils ont aussi besoin de vous et de ces trois paroles. Des reproches parfois, mais surtout de vos « Merci » et de vos « S'il vous plaît ». Renouer avec une vieille relation par téléphone peut être un vrai bienfait, osez-le, même si ce geste vous est difficile et que le pardon vous semble impossible.

2 - Goûter la joie du pardon

En cette année de la miséricorde, osez vous tourner vers Dieu notre Père et implorer sa bonté qui nous relève de nos péchés. Faites-le pour vous, faites-le pour l'Église, faites-le pour le monde ; notre époque éprouvée par la violence a besoin de la miséricorde de Dieu.

Laissez-vous envahir par cette miséricorde en recevant le sacrement de la réconciliation lors de la journée du pardon, le mercredi 16 mars à l'église du Saint Esprit, ou lors des nombreux temps de confession organisés à la paroisse, en semaine ou le dimanche pendant l'adoration du Saint Sacrement.

3 - Vivre la joie de l'indulgence divine

Dieu pardonne, c'est un fait, mais mon geste de violence a bien entrainé une blessure. Mon geste a bien des conséquences et cela demande du soin, du temps, au moins pour guérir. Ma malfaisance a une conséquence pour l'Église, pour le monde, j'y ai semé ma violence. Ne doutons pas de l'accueil inconditionnel de Dieu, mais ne pensez-vous pas qu'il faille se préoccuper du corps blessé? C'est ainsi que l'Église nous invite à prendre soin de la communion des saints, par une démarche de pèlerinage, en réparation de nos péchés personnels.

Ce pèlerinage, nous le vivrons pour :

- nous remettre en route avec les autres,
- affirmer notre foi avec les autres,
- nous ouvrir aux autres par un acte de réparation, de charité,
- prier pour les intentions que nous confie le Saint Père,
- décider d'une ascèse pour grandir comme enfant de Dieu.

En nous rendant à la Cathédrale Notre Dame de Paris, le samedi 2 avril, nous nous associerons à l'ensemble des pèlerins, nous passerons par la Porte Sainte. Nous exprimerons par ce geste notre désir d'entrer ensemble dans la Cathédrale, comme nous voulons entrer ensemble dans une même vie de Foi plus authentique. Dans le chœur de la Cathédrale, nous célébrerons une messe, en rendant grâce à Dieu pour son œuvre de miséricorde.

Au cours de ce Carême il vous est proposé :

- * Un « Parcours spirituel » animé par Sœur Jacqueline d'Ussel, de la Communauté Saint François-Xavier : « Vivre l'Année Sainte de la Miséricorde »
 - à la lumière de l'Ecriture qui nous éclaire le visage de Dieu « riche en miséricorde pour tous »
 - à l'écoute et à la suite de témoins de la miséricorde du Christ dans leur vie.

Ce parcours se déroulera sur 4 soirées, pour mieux répondre au Pape François qui nous appelle à « rendre féconde la miséricorde de Dieu autour de nous ». Dates : du lundi 7 mars au jeudi 10 mars, de 20h30 à 22h00.

- * Une nuit d'adoration le vendredi soir 11 mars, qui se terminera par une Eucharistie le samedi matin à 7h00. S'inscrire sur un planning pour assurer une présence tout au long de la nuit.
- * Un chemin de croix tous les vendredis à 12h15.
- * Tous les dimanches, à 17h00 : temps d'adoration avec possibilité de confession puis vêpres à 18h00

1. Soutien aux familles fragilisées

Le cardinal André Vingt-Trois propose aux Parisiens de participer à une « œuvre de carême » destinée en cette année 2016 à venir en aide aux familles fragilisées.

Chèque à l'ordre de : Fondation Notre Dame - Familles fragilisées

2. Projet Syrie

L'association ALPHABET, membre du collectif CODSSY (Collectif de Développement et de Secours Syrien), partenaire du CCFD-Terre Solidaire, a été fondée en 2013. Elle intervient dans la plaine de la Bekaa au Liban, où plus de 500 000 réfugiés syriens vivent dans des camps de fortune.

Outre distribuer des repas aux enfants et aux familles des camps, elle offre une éducation à plus de 1 000 enfants syriens âgés de 5 à 14 ans et a déjà installé 13 écoles dans des tentes.

http://ccfd-terresolidaire.org/projets/mediterranee/syrie/

Chèque à l'ordre de : CCFD Syrie

3. Soutien aux étudiants en Irak

À la suite d'une décision ministérielle, les étudiants de langue arabe sont transférés à la faculté de Kirkouk. Pour l'année 2015-2016, ils sont plus de 400 jeunes à prendre un nouveau départ.

Loger, nourrir, soigner et équiper les étudiants de Kirkouk pour assurer l'avenir de l'Irak, c'est le projet que formule Mgr Youssif Thomas Mirkis, archevêque chaldéen de Kirkouk et Souleymanieh, soutenu par les évêques de France. C'est votre soutien qui est sollicité aujourd'hui au travers d'une action commune autour de la prière et de la collecte de fonds. L'argent récolté assurera dix mois de scolarité pour chaque étudiant. Nous vous invitons également à vous mobiliser par la prière en faveur des jeunes étudiants de Kirkouk. L'objectif de cette opération nationale est de fournir logement, nourriture et connexion Internet à une promotion d'étudiants pour un budget total de 1.140.000 euros.

Chèque à l'ordre de : Œuvre d'Orient - Étudiants Irak

4. Projet de construction d'une église pour la Capilla Cristo Redentor Pérou

Curé en banlieue de Lima, milieu populaire et pauvre.

Nous fonctionnons avec des structures provisoires. Notre chapelle, c'est huit poteaux de fer et un toit de tôles ondulées. Les murs sont des grandes toiles tendues entre les poteaux. Nous sommes sous la tente comme les Hébreux au désert.

Nous avons le terrain et les plans pour construire en dur l'église définitive.

Son coût de la construction est estimé à 250 000 euros.

Voir sur le site paroissial le projet de cette construction.

Chèque à l'ordre de : Paroisse Immaculée Conception

Prière pour l'Année de la Miséricorde

Seigneur Jésus-Christ,

toi qui nous a appris à être miséricordieux comme le Père céleste, et nous a dit que te voir, c'est Le voir,

Montre-nous ton visage, et nous serons sauvés.

Ton regard rempli d'amour a libéré Zachée et Matthieu de l'esclavage de l'argent, la femme adultère et Madeleine de la quête du bonheur à travers les seules créatures ; tu as fais pleurer Pierre après son reniement,

et promis le paradis au larron repenti.

Fais que chacun de nous écoute cette parole dite à la Samaritaine

comme s'adressant à nous:

Si tu savais le don de Dieu!

Tu es le visage visible du Père invisible,

du Dieu qui manifesta sa toute-puissance par le pardon et la miséricorde :

fais que l'Église soit, dans le monde, ton visage visible,

toi son Seigneur ressuscité dans la gloire.

Tu as voulu que tes serviteurs soient eux aussi habillés de faiblesse

pour ressentir une vraie compassion à l'égard de ceux

qui sont dans l'ignorance et l'erreur :

fais que quiconque s'adresse à l'un d'eux se sente

attendu, aimé, et pardonné par Dieu.

Envoie ton Esprit et consacre-nous tous de son onction pour que le Jubilé de la Miséricorde soit une année de grâce du Seigneur,

et qu'avec un enthousiasme renouvelé,

ton Église annonce aux pauvres la Bonne Nouvelle

aux prisonniers et aux opprimés la liberté,

et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue.

Nous te le demandons par Marie, Mère de la Miséricorde,

à toi qui vis et règnes avec le Père et le Saint Esprit, pour les siècles des siècles. Amen.

Œuvres de carême

Durant le carême 2016, le cardinal André Vingt-Trois propose aux catholiques parisiens d'associer leurs efforts de partage pour soutenir deux causes



Soutien aux familles fragilisées

Le pape François a souhaité redire la place toute particulière de la famille dans le cœur de l'Église. Dans ses catéchèses, il a souvent invité à faire attention aux blessures qui surviennent parmi ses membres. Le diocèse accueille et accompagne des hommes ou femmes en souffrance ; des mères seules qui font tout pour garder et élever leur enfant. Le cardinal André Vingt-Trois propose aux Parisiens de participer à une « œuvre de carême » destinée en cette année 2016 à venir en aide aux familles fragilisées par tant et tant de blessures. La somme récoltée par vos dons sera répartie entre les associations qui travaillent efficacement dans ces divers domaines.

Chèque à l'ordre de : Fondation Notre Dame – Familles fragilisées Votre don est à envoyer à : Collecte de carême - Fondation Notre Dame, 10 Rue du Cloître Notre Dame, 75004 Paris

Soutien aux étudiants en Irak

La progression de l'État Islamique en Irak a causé la fuite de plus de 150.000 personnes. Parmi ces réfugiés des étudiants... Ils ont quitté la région de Mossoul et la Vallée du Ninive pour Erbil, dans l'attente que la situation puisse se stabiliser. Mais à Erbil, l'enseignement se fait en kurde, langue que ne maîtrisent pas les réfugiés chaldéens.

À le suite d'une décision ministérielle, les étudiants de langue arabe sont transférés à la faculté de Kirkouk. Pour l'année 2015-2016, ils sont plus de 400 jeunes à prendre un nouveau départ.

Loger, nourrir, soigner et équiper les étudiants de Kirkouk pour assurer l'avenir de l'Irak. C'est le projet que formule Mgr Youssif Thomas Mirkis, archevêque chaldéen de Kirkouk et Souleymanieh, soutenu par les évêques de France. C'est votre soutien, qui est sollicité aujourd'hui par une action commune autour de la prière et la collecte de fond. Cet argent récolté assurera dix mois de scolarité pour chaque étudiant. Nous vous invitons également à vous mobiliser par la prière en faveur des jeunes étudiants de Kirkouk. L'objectif de cette opération nationale est de fournir logement, nourriture et connexion Internet à une promotion d'étudiants pour un budget total de 1.140.000 euros.



10€ parjour



380 X



Budget total à récolter de 1.140.000€

.

« Aider les futurs cadres à poursuivre leurs études en Irak est essentiel pour reconstruire le pays »

Mgr Mirkis





Chèque à l'ordre de : Œuvre d'Orient – Étudiants Irak Votre don est à envoyer à : L'Œuvre d'Orient - 20 rue du regard - 75006 Paris

Projet de construction d'une église pour la Capilla Cristo Redentor (Santa Anita, Lima - Pérou)

Aujourd'hui

L'église actuelle est une église provisoire fait à partir d'une structure métallique, le toit est aussi en métal, et les murs sont matérialisés par des tissus et par du bambou pour la partie formant le Chœur.

Elle est située dans le patio (la cour).

Aujourd'hui les bâtiments comprenant les salles paroissiales sont quasiment finis, la Capilla a aussi un oratoire et un « campanario » (clocher), qui a été construit en 2015.





Campanario



Le projet



n'étaient toujours pas finis.

La future église sera construite sur une partie quasiment non occupée du terrain de la Capilla. Sur cette partie se trouve une salle provisoire où se réunissent des groupes de la paroisse, et un petit jardin.

A la demande de l'évêque Monseigneur Norberto STROTMANN la construction devrait commencer en 2016, et sera suivie par un architecte et des agents pastoraux de la paroisse chargés des travaux de la capilla Cristo Redentor.

Oratoire

Le projet est donc de construire une église en matériaux « nobles », qui permette d'accueillir tous les fidèles pour la liturgie de la paroisse. Lorsque le Père Marcel RINEAU a été envoyé dans cette paroisse les travaux des bâtiments



Financement

Le coût total de la construction n'est pas encore connu. Pour les seuls plans, le coût est de 12000 soles (soit environ $3530 \ environ 3530 \ environ 3530$



¹ Taux appliqué : 1€→3,50 S/.

² Taux appliqué : 1€→3,50 S/.